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Protokollauszug 
Sitzung des Kinder- und Jugendausschusses/des Ausschusses für 
Schule und Weiterbildung vom 29.04.2025 

 

 

Zu Ö 15 Bedarf an Ganztagsplätzen für Kinder an Grundschulen und Förderschulen Primar im Ganztag 
für das Schuljahr 2025-2026 in der Stadt Aachen 
ungeändert beschlossen 
FB 45 n/0019/WP18 

 

Herr Fischer merkt an, dass rund 100 Kinder noch auf Wartelisten zur OGS stehen würden. Es bestehe demnach 
noch Raumnot und daher regt er an, diese Räumlichkeiten noch zu schaffen. Dies sei bei dem guten Fortschritt bei 
der OGS noch immer ein Wermutstropfen. 
 
Frau Schmitt-Promny betont, dass der OGS-Ausbau in Aachen sehr gut voranschreite und die Entwicklung seit Ein-
führung der OGS bemerkenswert sei. Von Anfang an habe sich die OGS an guten pädagogischen Leitlinien orien-
tiert. Verbesserungspotential gebe es natürlich auch noch. 
 
Herr Fagot erläutert, dass die GGS Düppelstraße zum kommenden Schuljahr noch eine weitere OGS-Gruppe ein-
richten könne, da nicht alle gemeldeten Bedarfe auch tatsächlich eingetreten seien. 
 
Frau Mendes erklärt, dass der Übergang von der KiTa in die Schule für viele Familien eine Herausforderung dar-
stelle, die OGS-Betreuung sei für viele Eltern essentiell wichtig, da sie eine Betreuung bis in den Nachmittag schon 
aus der KiTa kennen und benötigen würden. Sie begrüßt es daher, wenn weitere Mittel für den Ausbau der OGS zur 
Verfügung gestellt würden. Sie erkundigt sich, nach welchen Kriterien Kinder einen OGS-Platz erhalten würden. 
 
Herr Fagot berichtet, dass es verschiedene Kriterien für einen OGS-Platz geben würde, unter anderem spiele bei-
spielsweise die Berufstätigkeit der Eltern oder der Besuch der ersten Jahrgangsstufe eine Rolle. 
 
Beschluss: 

1. Der Kinder- und Jugendausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zustimmend zur Kenntnis. Er 
empfiehlt dem Ausschuss für Schule und Weiterbildung, die Ganztagsplätze entsprechend dem ermittelten 
Bedarf an Grundschulen und Förderschulen Primar im Ganztag für das Schuljahr 2025-2026 auszubauen. 
 

2. Der Ausschuss für Schule und Weiterbildung nimmt die Ausführungen der Verwaltung zustimmend zur 
Kenntnis. Er beschließt, die Ganztagsplätze entsprechend dem ermittelten Bedarf an Grundschulen und 
Förderschulen Primar im Ganztag für das Schuljahr 2025-2026 auszubauen. 

 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig  
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